

# **Dr. Klaus Küng, Bischof von Feldkirch, Österreich**

Persönliche Freiheit und  
Verantwortung

28.03.2009

Escrivá war ein leidenschaftlicher Verteidiger der Freiheit und der persönlichen Verantwortung der einzelnen Gläubigen in politischer, sozialer und wirtschaftlicher Hinsicht. Er hat die in "Kirche und Welt" aufgezeigten Prinzipien

bezüglich der Eigenständigkeit der Laien und die Aufgabe des Lehramtes lange vor dem Konzil meisterhaft dargelegt.

*Artikel in dem Voralberger Kirchenblatt, Feldkirch 12.01.1992*

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/dr-klaus-kung-bischof-von-  
feldkirch-sterreich/](https://opusdei.org/de-at/article/dr-klaus-kung-bischof-von-feldkirch-sterreich/) (22.01.2026)